





EN NOUN
Liberté
Égalité
Fraternité



Nuan Waengene

VOLONTAIRE DU SERVICE CIVIQUE AU CONSERVATOIRE DE MUSIQUE NÉE EN 2003, À NOUMÉA

LORSQU'ON PARLE D'ÉGALITÉ HOMME-FEMME, QU'EST-CE QUE CELA REPRÉSENTE POUR VOUS ?

L'égalité homme-femme serait, pour moi, une banalité. Ce n'est pas un sujet dont on devrait débattre, cela devrait être aussi commun que de se brosser les dents ou prendre son petit-déjeuner! Je vois, dans une réelle égalité homme-femme, l'évolution des mentalités, un point de vue nouveau dépourvu de tous les stéréotypes d'un sexe par rapport à l'autre. Le sexe n'est pas un critère ni une compétence.

POURQUOI AVOIR CHOISI CE PARCOURS PROFESSIONNEL (OU PARCOURS D'ENGAGEMENT CITOYEN) ?

J'ai choisi ce parcours professionnel (le service civique), car je ressens constamment un grand besoin d'indépendance. Je sais que je peux agir et obtenir des choses par moimême, comme m'engager dans le service civique. J'ai la chance d'avoir trouvé un service civique qui correspond parfaitement à la disponibilité que j'ai en tant qu'étudiante à l'université. Ce service civique précisément me tient à cœur car il touche à un domaine, la musique, qui me plaît énormément. Je suis quelqu'un qui a besoin d'un rythme pour avancer et m'engager dans la vie active à travers quelque chose qui me passionne, me motive. Cela me donne de belles perspectives sur ce que je suis capable de faire. Je vois des opportunités qui se présentent à moi et qui pourraient aussi se présenter à d'autres.

QUELLES AMBITIONS DÉCOULENT DE CE CHOIX ?

C'est pour tout ce que cela m'apporte en terme d'expérience et de connaissances, et surtout cela m'offre beaucoup d'autonomie. J'ai l'ambition de faire ce de domaine un métier de choix.

PLUS PERSONNELLEMENT, QUELS SONT VOS RÊVES ?

Comme tout le monde, j'aimerais voir le monde, découvrir des paysages différents ou identiques de ceux que j'ai l'habitude de voir. J'ai envie de rencontrer des personnes et des personnalités, découvrir des mentalités autres que celles que j'ai déjà pu rencontrer. Mon unique rêve pour le moment est celui d'aller à la rencontre des gens.

EN TANT QUE FEMME, AVEZ-VOUS DÉJÀ SUBI DES INÉGALITÉS DE TRAITEMENT ?

Je n'ai personnellement jamais subi d'inégalité de traitement en tant de fomme

UN DERNIER MOT POUR LES FEMMES SOUHAITANT SUIVRE LE MÊME PARCOURS QUE LE VÔTRE ?

Il faut se donner des objectifs dans la vie, des idées qui vous feront avancer. Vous n'avez pas envie de vous lever en vous disant que tout le monde fait quelque chose qui lui plait ou qui lui sert, sauf vous. Je pense sincèrement que les femmes sont plus fortes qu'on ne le croit, donc n'ayez pas peur de tenir tête, d'aller au bout de vos projets même si un homme vous l'interdit, que ce soit un père ou un frère.